
赤池箕ノ手近隣公園修正基本設計図（案）に関するパブリックコメント実施結果について

■意見募集期間　　令和7年4月16日（水）から5月23日（金）まで

■意見提出者　　  　10名

■提出意見数        24件

№ 意見内容 市の考え方

1 トイレがついて嬉しい。これを機に日進市の大きな公園にはトイレを整備してほしい。 パブリックコメントの対象外ではございますが、ご意見として参考とさせていただきます。

2
「トイレをつけろ」と横やりを入れたので公園の建設が遅れたかのような伝聞がある。その風聞を打ち消すためにも公園
を一日も早く完成させてほしい。説明会での「２,３年先でも難しい」は論外。早期の建設を強く求める。

公園の早期整備に向けて検討を進めてまいります。

3

大きな公園で遠方からも人が来ると思われるため
１）駐車場をあと1～2台増やしてほしい。
2）駐輪場ももう少し置けるようにしてほしい。（できれば2か所作れないか）
3）ベンチが中央に集中しているが、ウォーキングコースのグリーンヒル側など、全体にあちこち設置してほしい。高齢者
の散歩場所として利用されると思うので、ベンチはもっと必要。
4）数年前、子供の遊び場で出された要望が全く考慮されていないので、その点も修正してほしい。

限られた公園敷地面積の中で出来る限りオープンスペースを確保するよう検討した結果、今回の公園整備案となりまし
た。

4 トイレが設置され嬉しいが防犯面が心配。出入口は見通しの良い造りにしてほしい。こまめな清掃を希望する。 ご意見として参考とさせていただきます。定期的な清掃は行う予定です。

5
5年前のワークショップに参加し公園ができるのを楽しみにしていたが、全く建設されていないことに失望している。早く大
きな公園が造られることを望む。

公園の早期整備に向けて検討を進めてまいります。

6
前回の基本設計図にあったターザンロープがなくなり残念に思う。ワークショップの時に話し合ったと思うが、保育園近く
の小さい公園は小さな子が遊ぶ遊具、大きい公園は大きな子も遊べるような遊具を設置するという案はなくさないでほし
い。

基本方針に基づき、計画を作成しました。遊びについては遊具による遊びのみならず、グリーンテラスの芝生においても
可能であると考えております。

7
インクルーシブ遊具を設置すると説明しているが、具体的な遊具の画像がない。市民に馴染みのない遊具を設置するの
であれば、より具体的に遊具の画像や使い方の説明を入れ、市民に意見を聞いてほしい。

資料右下のキッズテラスのイメージの図のうち、一番左の図がインクルーシブ遊具のイメージです。

8 アジサイをたくさん植えるのであれば、手入れをしっかりしてほしい。 アジサイを植えた際には、適切な植栽管理に努めます。

9 井戸の水は飲めるのか。安全確認しないようであれば「飲めません」と表記した方がいいのではないか。 手洗いとして使用することを想定しています。井戸の使用上に必要な注意事項等の表示はしていきます。

10 時計を設置してほしい。（簡易的なものでよい） 時計を設置する予定はありません。

11
児童用の遊具が少ない。ブランコ、ジャングルジムを入れてほしい。南側外周辺部の緑地スペースに鉄棒、うんてい、休
憩用ベンチを入れてほしい。

基本方針に基づき、計画を作成しました。遊びについては遊具による遊びのみならず、グリーンテラスの芝生においても
可能であると考えております。

12 ①通年緑化　紅葉・黄葉が是非見たい。 基本方針４．に基づいて計画を作成しました。常緑樹と落葉樹は織り交ぜることを予定しています。

13
②森に囲まれた自然的で魅力ある空間とする。　北入口からの階段の構造が分からないがコンクリート、鉄製より緩や
かな散策道的にして登り切った所に「東屋」を配置し、休憩をかねて眼下の眺望を楽しむことができるとよい。工作物は、
景観上目立たない方がよい。

ご意見として、参考とさせていただきます。

14
③時間を気にすることなく長く滞在できる場所とする。夏の暑さ対策は最重要課題。「東屋」等を要所に配置し、市民が
腰掛け、周囲の景色を見ながら時を過ごせるような、長く滞在できる場所にしてほしい。暑さ対策上、水景も大きな要素
になる。

ベンチは木陰となる場所に配置します。また、キッズテラスにはシェルター（屋根付きの椅子）も配置を予定しています。

15
④在来の樹種も植えて、まちの緑に溶け込む景観をつくる。「在来の樹種」とはどんな樹種か分からず、イメージがわか
ない。周囲の景観とのバランスで溶け込んでいるかを判断するということか。春のハナミズキ、モクレン、桜（秋の紅葉も
よい）夏のサルスベリ。メタセコイヤもよいのではないか。

在来の樹種とは、区画整理による造成前の植生をイメージしており、具体的な樹種については今後検討してまいります。
ご意見として、参考とさせていただきます。

16

・早期に設計完了しR8 には着工いただきたい。基本計画から5 年で修正計画したのであれば、さらに社会情勢が変化す
る前に整備完了頂きたい。延伸するほど費用もかかる。
・完成までに期間を要するのであれば、まずは更地化・除草は行っていただきたい。草が生い茂り、放置により治安悪化
と火災となりうるため近隣住民として許容できない。整理組合ではなく、計画延伸している市が対応いただきたい。
・設計について、駐車場入庫待ちの車が2 台程度並んでも近隣住宅の出入り口をふさがない位置に駐車場入り口を設け
ていただきたい。並べないことで公園回りを周回する車により近隣住民が事故に巻き込まれる懸念がある。

公園の早期整備に向けて検討を進めてまいります。除草に関してはパブリックコメントの対象外でございますが、ご意見
として、参考とさせていただきます。駐車場に関しては、限られた公園敷地面積の中で出来る限りオープンスペースを確
保するよう検討した結果、今回の公園整備案となりました。

17

・設計について、遊具は当初設計通りの数を設けていただきたい。日進市とくに近隣公園近辺は今後も子育て世代が多
い（北斜面を利用した滑り台や遊具など、傾斜スペース工夫もしてはどうか。参考：豊田市中央公園、江戸川区なぎさ公
園等）
・時計台は無くさないで頂きたい。
・駐車場の車いすスペースは必要だが、3 台ではなく1～2 台とし、その分乗用車スペース増してはいかがか。他の市内
公園をみると車いすスペースが空いたまま非駐車スペースに駐車される行為等がある。

基本方針に基づき、計画を作成しました。遊びについては遊具による遊びのみならず、グリーンテラスの芝生においても
可能であると考えております。
駐車場の台数は、公園利用者数の想定をした結果を基に確保しています。また、車いす用の駐車場台数に関しては、関
係団体とのヒヤリングの結果を基に設定しました。

18

基本計画を見ましたが、凝りすぎではないかと思いました。遊具はごく一般的なもので十分で、あとは広いグラウンドがあ
れば、子供はただ走り回ったり、縄跳びや鬼ごっこをして遊べます。自転車の練習やサッカーなどもできるようにしていた
だきたいです。出来れば、遊具スペースとグラウンドスペースを分けて、間にフェンスがあると安全だと思います。現在、
安全に遊べる広い公園が不足しており、とにかく早く完成するようにお願いします。

基本方針に基づき、計画を作成しました。遊びについては、グリーンテラスの芝生において可能であると考えております。

19

「グリーンインフラ機能を持つ修景（雨庭）、斜面を活かした修景（あじさい）などにより、魅力ある緑の空間を演出する」と
いうコンセプトはとてもよいと思います。 ぜひ多様な植栽と木陰の多い公園としていただきたいです。具体的な面積がわ
かりませんが、オープンスペースが多く、芝生を植えるにしても管理が大変ではないでしょうか。近くにウォーキングス
ペースを設置するとなると、このオープンスペースでのボール遊びは制約されるのではと考えます。一方遊具があまりに
も少なく、子育て世代が多いエリアの公園としては不十分ではと考えます。長尺ベンチがあるスペースに、もう少し遊具を
配置することを提案します。いずれにしても計画があがってから６年も経過しており、完成が急がれます。今回のパブコメ
の意見を反映した修正案をできるだけ早く公表し、工事に着手してもらうことを要望します。

基本方針に基づき、計画を作成しました。遊びについては遊具による遊びのみならず、グリーンテラスの芝生においても
可能であると考えております。

20
1）センターハウスの設置希望（例：野方三ツ池公園・米野木中央公園）トイレ・水場（キッチン）・荒天時災害時や寒中暑
中の避難場所としての利用に加え、地域交流の場としての活用がさらに広がる。特に熱中症対策は必須。

限られた公園面積の中で緑のオープンスペースの確保を中心に検討した結果、本計画となりました。

21

2）駐車可能台数を多めに　　（野方三ツ池公園、米野木中央公園の利用台数の現況を参考にしてください。）駐車可能
台数が変更できない場合、イベントなど開催時に公共交通機関の利用を促しても自家用車使用者が多くなると見込まれ
るので、近隣地を臨時駐車場として借りることができるか。また近接道路の路上駐車禁止を解除することができるか検討
してほしい。

ご意見として、参考とさせていただきます。

22
3）時計・外灯・非常用電源の設置　令和元年度パブリックコメントの要望が修正設計（案）に掲載されていないので、設
置を要望します。

前回のパブリックコメントの結果を踏まえ、今回の計画を作成しております。

23

素敵な公園計画で憩いの場所になると思う。ドッグランの設置を要望する。（ドッグランを）設置することで、利用者（利用
犬）の増加、公園利用価値も広がり、排泄物の処理問題も意識が変わるのではないか。ドッグランは東郷町にあり、みよ
し市も開設中とのこと。現在、東郷町のドッグランを利用しながらボランティアをしており、（ドッグランができることが決ま
れば）維持、利用法などを相談できると思う。

公園にドッグランを設置する予定はありません。

24 遊具を増やしてほしい。完成を早くしてほしい。
遊具による遊びのみならず、グリーンテラスの芝生において自由な遊びが可能であると考えております。また、公園の早
期整備に向けて検討を進めてまいります。


